Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 131 m2
Référence B-1709
Prix 3150 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Nice, sur le Cours Saleya, Place Charles-Félix, ce superbe appartement de 130 m?2
bénéficie d'une localisation idéale dans un bel immeuble nigois, a quelques pas de
la Promenade des Anglais, de la Place Masséna, du Cours Saleya et du marché.
L'immeuble a été entiecrement restauré et réhabilité en 2022.Ce charmant
appartement se compose d'une entrée menant a une cuisine indépendante
entierement équipée, un séjour lumineux, ainsi que trois chambres en suite, et un
WC invité séparé. L'appartement a bénéficié d'une rénovation compléte en 2023,

utilisant des matériaux de haute qualité et présentant ...

Located on the Cours Saleya in Nice, Place Charles-Félix, this magnificent 130 sgm
apartment enjoys an ideal location in a beautiful Nicois building, just steps away
from the Promenade des Anglais, Place Masséna, the old town, and the market.
The building was fully restored and rehabilitated in 2022.This charming apartment
consists of an entrance leading to a fully equipped, separate kitchen, a bright living
room, as well as three en-suite bedrooms, and a separate guest WC. The
apartment underwent a complete renovation in 2023, using high-quality materials

and showcasing very beautiful ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS BEAULIEU-SUR-MER
6, Bd Maréchal Foch - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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